

¡Haciendo seguridad para una industria sostenible!

Miembros de la Administración y expertos en seguridad Industrial han visitado las instalaciones de BASF Coatings Española S.L.

BASF ha recibido el pasado 22 de abril, la visita de representantes del Ministerio de Industria, y de la Asociación Bequinor y la empresa Protego. Una visita muy enriquecedora, en la que los técnicos especialistas han conocido de primera mano las buenas prácticas de seguridad de las instalaciones de BASF. Sin duda de gran interés para las Comisiones de seguridad de todos los participantes, que continuamente trabajan en propuestas y acciones concretas que mejoran la seguridad de las instalaciones industriales. Todos los asistentes a la visita, así como BASF, comparten un firme compromiso hacia la seguridad y la sostenibilidad.

A la visita concretamente han asistido José Manuel Prieto Barrio, Subdirector General de Calidad y Seguridad Industrial, así como José Luis Álvarez de Samaniego, Braulio de Lucas Ranera del Ministerio de Industria. Por parte de Bequinor, asistió su Directora Rosa Sánchez Torres, junto con Alfredo Távora e Irene Giménez representando la empresa asociada PROTEGO.

BEQUINOR es una asociación sin ánimo de lucro que lleva más de 50 años haciendo seguridad para una industria sostenible. Reúne a más de un centenar de empresas y entidades de toda la cadena de valor de distintos sectores industriales, para trabajar en propuestas que ayuden a mejorar la seguridad de las instalaciones. Colabora con la Administración, trabajando en propuestas técnicas que sirven de referencia para desarrollos reglamentarios y forma a profesionales de la industria con el fin de mejorar las condiciones de seguridad y así minimizar los riesgos para las personas, el medio ambiente y las propias instalaciones.

PROTEGO® fabrica y ofrece desde 1954 dispositivos y equipos para tanques, y cuenta con la ayuda sus más de 650 empleados en todo el mundo. Es una empresa líder en tecnología dentro de su área de especialización. Ofrece servicios globales entre los que se incluyen la investigación y el desarrollo, la ingeniería para aplicaciones específicas, el diseño de sistemas de protección integral y la formación en materia de seguridad.

El grupo BASF, presente en el polígono Industrial del Henares en Marchamalo desde hace más de 30 años, concentra su actividad en la fabricación de recubrimientos destinados al sector del automóvil. Un mercado de la más alta exigencia tecnológica.

La sede productiva de Marchamalo de BASF, cuenta con una superficie de 310.000 m² y tres modernas plantas de producción. Las instalaciones castellanomanchegas incluyen además un centro de formación para talleres de reparación de automóviles, así como laboratorios de control y desarrollo para todos sus principales segmentos de productos de alta tecnología destinados a la industria del automóvil.

BASF es una de las empresas más importantes de la provincia, habiendo contribuido definitivamente a la historia del desarrollo industrial, económico, laboral y social de la región cultivando el éxito en base a su filosofía empresarial de integración de personal, una política socio-laboral enfocada al desarrollo óptimo de cada miembro de su plantilla en conjunción de una conciliación familiar ejemplar en la industria, y respaldada por una sólida estabilidad de sus puestos de trabajo.

La empresa ha sido pionera en Guadalajara en la implantación de Sistemas de Gestión de Calidad y de Gestión Medioambiental. Está en posesión de los Certificados de Calidad: ISO

9001, ISO TS16949, ISO 14001 (Gestión Medioambiental) y ISO 50001 por su óptima gestión energética. Cada certificación puntualmente renovada de forma sucesiva e ininterrumpida desde la fecha de su obtención. En definitiva, BASF es una empresa cuya gestión demuestra ser todo un ejemplo de la excelencia.

Acerca de la división Coatings de BASF

En la división Coatings de BASF somos expertos mundiales en el desarrollo, la producción y la comercialización de productos innovadores y sostenibles en el área de recubrimientos para el automóvil OEM, productos de repintado automotriz, y pinturas decorativas, así como el tratamiento de superficies metálicas, plásticas o sustratos de vidrio para un amplio abanico de industrias. Esta cartera de productos se completa con el programa “Beyond Paint Solutions”, dirigido al desarrollo de nuevos mercados y nuevas oportunidades de negocio. Creamos soluciones con visión de futuro y promovemos la innovación, el diseño y nuevas aplicaciones para satisfacer las necesidades de nuestros socios en todo el mundo. Nuestros clientes se benefician de nuestra experiencia y de los recursos de equipos interdisciplinarios y globales en Europa, América del Norte, América del Sur y Asia-Pacífico. En 2023, el sector de negocio de Coatings generó unas ventas de alrededor de 4.400 millones de euros en todo el mundo.

Soluciones más allá de la imaginación. Para más información sobre la División Coatings de BASF y sus productos, visite www.basf-coatings.com.

Acerca de BASF

En BASF, creamos química para un futuro sostenible. Combinamos el éxito económico con la protección del medio ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 112.000 colaboradores/as que contribuyen al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestra cartera está organizada en seis segmentos: Productos Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición & Cuidado, y Soluciones Agrícolas. BASF generó ventas por valor de 68.900 millones de euros en 2023. Las acciones de BASF se cotizan en la bolsa de Fráncfort (BAS) y en recibos de depósito americanos (BASFY) en Estados Unidos. Encuentras más información en www.basf.com.

Contacto:
BASF Coatings S.A.
José M. Carracedo
Avda de Cristóbal Colón s/n
19004 Guadalajara
Email: jose.carracedo-zorita@basf.com
Tel: +34 949 20 9100